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PORTARIA 42213/17
EXONERANDO, a pedido, ACACIO MIRANDA DA SILVA 

FILHO, registro 230469, do cargo de Chefe de Gabinete, refe-
rência QPLC-7, do 37º Gabinete de Vereador, a partir de 15 de 
fevereiro de 2017.

PORTARIA 42214/17
EXONERANDO, a pedido, WALTER ABRAHÃO FILHO, regis-

tro 230556, do cargo de Assistente Legislativo III, referência 
QPLC-5, do Gabinete do 2º Secretário, a partir de 15 de feve-
reiro de 2017.

PORTARIA 42215/17
EXONERANDO, a pedido, ALEX FERRI, registro 29801, do 

cargo de Assistente Parlamentar, referência QPLC-2, do 53º 
Gabinete de Vereador.

PORTARIA 42216/17
EXONERANDO, a pedido, MOISES RODRIGUES, registro 

29702, do cargo de Assistente Parlamentar, referência QPLC-2, 
do 37º Gabinete Vereador.

PORTARIA 42217/17
NOMEANDO ANDRE LUIZ RAMOS, para exercer, em comis-

são, o cargo de Assistente Parlamentar, referência QPLC-2, no 
19º Gabinete de Vereador.

PORTARIA 42218/17
NOMEANDO EUGENIO PROENÇA DE GOIS FILHO, para 

exercer, em comissão, o cargo de Assistente Parlamentar, refe-
rência QPLC-2, no 37º Gabinete de Vereador.

PORTARIA 42219/17
NOMEANDO VALDIR SIMON ROSSI, para exercer, em comis-

são, o cargo de Assistente Parlamentar, referência QPLC-2, no 
53º Gabinete de Vereador.

SECRETARIA DE RECURSOS HUMANOS
CERTIDÃO
Julieta Gabriel Lotito – TID 16115493
Deferido. Providenciada a certidão solicitada ficando à 

disposição da interessada em SGA-15, pelo prazo de 30 (trinta) 
dias.

DECLARAÇÃO
Emilio Fernandes Junior – TID 16093480
Deferido. Providenciada a declaração solicitada ficando à 

disposição do interessado em SGA-15, pelo prazo de 30 (trinta) 
dias.

Retificação da publicação do dia 15.02.17
Secretaria Geral Administrativa
Leia-se como segue e não como constou:
PORTARIA 42211/17
“NOMEANDO SERGIO PEREIRA CAMPOS...no 47º Gabinete 

de Vereador.”

 SECRETARIA DE CONTABILIDADE, 
MATERIAIS E GESTÃO DE CONTRATOS - 
SGA-2

 FUNDO ESPECIAL DE DESPESAS - FECAM
Demonstrativos Contábeis de dezembro de 2016
Demonstrativos contábeis elaborados de acordo com o 

Manual de Contabilidade Aplicada ao Setor Público – MCASP, 
para atender ao Decreto Municipal nº 56.313, de 5 de agosto 
de 2015, regulamentado pela Instrução Normativa nº 11/2015 
– SF/SUTEM, de 13 de agosto de 2015.

O Fundo Especial de Despesas da Câmara Municipal de São 
Paulo, instituído pela Lei 13.548 de 1º de abril de 2003, tem 
sua operacionalização consubstanciada pelo Decreto nº 44.463 
de 05 de março de 2004 e pelo Ato nº 847/2004 da Egrégia 
Mesa Diretora da Câmara Municipal de São Paulo, de 08 de 
maio de 2004.

A previsão de receita orçamentária para o exercício cor-
rente do Fundo é R$ 6.289.000,00. O registro orçamentário 
desta arrecadação era feito na Prefeitura do Município de São 
Paulo (PMSP), como receita orçamentária vinculada, conforme 
era o entendimento sobre o art. 1º e § único do Decreto nº 
44.463/2004 e o montante desta receita era repassado financei-
ramente ao Fundo através de transferências financeiras Intrago-
vernamentais para fins da execução orçamentária.

Após uma releitura do referido decreto por parte da Secre-
taria de Finanças, da Prefeitura Municipal de São Paulo, e da 
Secretaria de Contabilidade, da Câmara Municipal de São Paulo, 
e de acordo com entendimento e apontamento feito pelo do 
Tribunal de Contas do Município de São Paulo, o FECAM alterou 
a forma de registro orçamentário e contábil dessa receita de 
“transferências correntes recebidas / intragovernamental” para 
“receita derivada e originária” a partir do mês de dezembro de 
2016, atendendo assim, aos princípios da oportunidade e da 
competência.

No mês corrente foram arrecadadas receitas no valor de R$ 
823.963,11, dos quais R$ 536.741,26 encontra-se pendente de 
repasse financeiro por parte da CMSP, recebidas transferências 
financeiras para execução orçamentária no montante de R$ 
623.661,96 e depósitos restituíveis e valores vinculados extra-
orçamentários no valor de R$ 32.554,96.

No mesmo mês, foram liquidadas despesas orçamentárias 
no montante de R$ 224.791,44 (pagos R$ 347.338,59) e pagos 
depósitos restituíveis e valores vinculados extraorçamentários 
R$ 312.904,86.

A disponibilidade líquida de caixa e equivalente cai-
xa, transferida do Exercício de 2015, que totalizava R$ 
19.761.294,59, em decorrência da gestão financeira no 
exercício corrente, até o presente mês, passou a ser R$ 
24.417.855,77.

 COMISSÃO DE TRÂNSITO, TRANSPORTE, 
ATIVIDADE ECONÔMICA, TURISMO, LAZER E 
GASTRONOMIA

EXTRATO DA ATA DA REUNIÃO DE INSTALAÇÃO DA 
COMISSÃO DE TRÂNSITO, TRANSPORTE, ATIVIDADE ECO-
NÔMICA, TURISMO, LAZER E GASTRONOMIA DO ANO DE 
DOIS MIL E DEZESSETE – PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 
DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE SÃO PAULO.

Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e dezes-
sete, às treze horas e trinta, no Plenário 1º de Maio, 1º 
andar, realizou-se a Reunião de Instalação da Comissão de 
Trânsito, Transporte, Atividade Econômica, Turismo, Lazer e 
Gastronomia para o ano de dois mil e dezessete, presidida 
nos termos do artigo 43, “caput”, do Regimento Interno 
pelo Vereador Conte Lopes, com a presença dos Vereadores 
Abou Anni, Adilson Amadeu, Alessandro Guedes, Fernando 
Holiday, João Jorge e Senival Moura. O Presidente em exer-
cício iniciou os trabalhos e abriu a palavra para que fossem 
efetuadas indicações à Presidência da Comissão. O Vereador 
Alessandro Guedes indicou o Vereador Senival Moura. O 
Vereador Abou Anni indagou o Vereador Adilson Amadeu se 
estaria à disposição para concorrer à Presidência da Comis-
são. O Vereador Adilson Amadeu respondeu que votaria no 
Vereador Senival Moura. Colocada a votos a indicação feita 
pelo Vereador Alessandro Guedes, foi eleito por unanimidade 
o Vereador Senival Moura para a Presidência da Comissão. 
Na sequência, o Presidente eleito assumiu a condução dos 
trabalhos e informou que, conforme acordado anteriormente 
entre os vereadores, a eleição para vice-presidente será rea-
lizada na próxima reunião. Informou ainda que as reuniões 
ordinárias da Comissão realizam-se às quartas-feiras, com 
início às 12 horas, no Plenário 1º de Maio, e perguntou aos 
demais membros se desejavam fazer uso da palavra. Não 
havendo manifestações e nada mais a tratar, o Presidente 
declarou instalada a Comissão de Trânsito, Transporte, Ativi-
dade Econômica, Turismo, Lazer e Gastronomia e encerrou os 
trabalhos. Para constar, nós, Caio Cesar Rodrigues e Maria de 
Fátima Moreira, lavramos a presente ata que, lida e achada 
conforme, segue assinada pelos membros presentes e por 
nós subscrita.

 SECRETARIA DA CÂMARA
 MESA DA CÂMARA
ATO Nº 1366/17
Disciplina o ingresso de assessores no recinto do Plenário 

1º de Maio; e seu anexo; altera a redação do art. 1º do Ato nº 
220/1988 e dá outras providências.

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PAULO, no uso 
de suas atribuições legais, RESOLVE:

Art. 1º Fica alterada a redação do artigo 1º do Ato nº 220, 
de 29 de fevereiro de 1988, que passa a vigorar com a seguinte 
redação:

“Art. 1º Durante a realização das Sessões Plenárias 
somente se admitirá presente no Plenário 1º de Maio e 
nos anexos destinados a essa finalidade, necessariamente 
identificado com o crachá de acesso ao recinto fornecido 
após triagem de ingresso pela GCM, a presença de 01 (um) 
Assessor por Liderança de Bancada ou Bloco Partidário para 
cada cinco membros da mesma e 01 (um) da Liderança do 
Governo.

Parágrafo único - Mantido o critério de triagem, é 
assegurada a permanência de 1 (um) Assessor por Bancada 
no ambiente anexo ao Plenário, podendo ingressar e per-
manecer no Plenário 1º de Maio pelo tempo necessário ao 
atendimento do que for demandado pelo Parlamentar que 
o solicitou.”

Art. 2º As despesas decorrentes do presente Ato correrão 
por conta das dotações orçamentárias próprias, suplementadas 
se necessário.

Art. 3º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.

São Paulo, 15 de fevereiro de 2017.
PORTARIA 9212/17
Suspendendo o expediente nos seguintes pontos facul-

tativos e emenda de feriado de 2017: 27/02, 28/02, 01/03 e 
16/06. A compensação de horas dar-se-á a partir do primeiro 
dia útil seguinte à suspensão do expediente. As horas não 
compensadas serão descontadas dos vencimentos, bem como 
as compensadas e eventualmente não usufruídas, por qual-
quer motivo, não serão objeto de indenização. Excetuam-se 
os serviços cujo funcionamento não possam sofrer solução de 
continuidade, a critério do Secretário Geral Administrativo e 
do Secretário Geral Parlamentar ou Superior de cada área, a 
quem devem ser submetidas as escalas de plantão. Os casos 
omissos na presente Portaria serão resolvidos em separado 
pela Mesa.

SECRETARIA GERAL ADMINISTRATIVA
PORTARIA 42212/17
DESIGNANDO SILVIA BORSARI DE LUCENA, Técnico 

Administrativo, referência QPL-17, registro 11134, para 
substituir FABIO TERUO YAMANAKA, Consultor Técnico Le-
gislativo – Informática, referência QPL-17, registro 11283, 
na função de Supervisor de Equipe de Telecomunicações e 
Infraestrutura – CTI.4, referência FG-2, enquanto durar seu 
impedimento, por férias de 15 (quinze) dias, a partir de 08 
de março de 2017.

e demais componentes da mesa discursaram sobre o assunto. 
Em seguida, foi aberta a palavra ao público. Posteriormente o 
Sr. Marcelo Cabral comentou e respondeu as manifestações. 
Em seguida pronunciaram-se a Ver.ª Juliana Cardoso e o Ver. 
Atílio Francisco. Após as considerações finais, o Presidente 
encerrou a audiência sobre o tema. Às dezenove horas e vinte 
e oito minutos foi aberta a audiência pública sobre o tema 
Habitação. Foi convidada a compor a mesa a Sra. Maria Lúcia 
Salum D’Alessandro, Secretária-Adjunta em exercício da Se-
cretaria Municipal de Habitação, acompanhada da Sra. Denise 
Lopes de Sousa, Assessora da Secretaria. As representantes do 
Executivo discursaram sobre o assunto. Logo após, o público 
inscrito se manifestou e, em seguida, houve a resposta por 
parte das representantes da Secretaria Municipal. Após as 
considerações finais, o Presidente encerrou a audiência sobre o 
tema. Em seguida, o Ver. Jair Tatto, presidindo os trabalhos, deu 
início à Segunda Audiência Pública Geral sobre o PL 509/2016. 
Compuseram a mesa, juntamente com o Presidente, o Ver. Atílio 
Francisco; o Sr. Luis Felipe Vidal Arellano, Secretário Municipal 
de Finanças e Desenvolvimento Econômico em exercício; o Sr. 
Fabiano Martins de Oliveira, Subsecretário de Planejamento 
e Orçamento Municipal; o Sr. Rodrigo Pupim, Secretário Geral 
do Tribunal de Contas do Município; o Sr. Glaucio Teixeira, 
Coordenador-Chefe de Contabilidade e Finanças do TCM; e o 
Sr. Marcos Chust, Auditor do TCM. O Sr. Luis Felipe fez uma 
exposição sobre a proposta Orçamentária para o exercício 
de 2017. Em seguida, o público inscrito se manifestou e o 
Secretário de Finanças em exercício respondeu aos questiona-
mentos. Logo após, o Ver. Atílio Francisco e o Ver. Jair Tatto 
fizeram suas considerações finais. Nada mais havendo a tratar, 
o Presidente encerrou os trabalhos. Para constar, nós, Caio 
Cesar Rodrigues, Carmen Cristina Malavazzi e Roberto Cassio 
Gonçalves, secretariamos os trabalhos e lavramos a presente 
ata, que lida e achada conforme, segue assinada por todos e 
por nós subscrita.

ATA DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CO-
MISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO NO ANO DE DOIS 
MIL E DEZESSEIS – QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA DA 
DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
SÃO PAULO.

Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois 
mil e dezesseis, às onze horas e quarenta e cinco minutos, no 
Auditório Prestes Maia, 1º andar desta Edilidade, reuniu-se 
a Comissão de Finanças e Orçamento, sob a presidência do 
Vereador Jonas Camisa Nova e na presença dos Vereadores 
membros Abou Anni, Adolfo Quintas, Atílio Francisco, Aurélio 
Nomura, Jair Tatto, Ota, Ricardo Nunes e do Vereador, não 
membro, Andrea Matarazzo. Abertos os trabalhos o Vereador 
Jair Tatto anunciou que às onze horas e quarenta e cinco mi-
nutos não havia quorum suficiente para abertura da reunião 
e que o quorum deu-se somente às onze horas e quarenta e 
seis minutos, fora do prazo regimental para abertura e também 
falou sobre a necessidade de se adiar a votação do primeiro 
item da pauta, relatório sobre as emendas do orçamento 2017 
(PL 509/2016, porque uma vez votado, não haveria mais vere-
adores na Casa na próxima semana para conduzir a audiência 
pública necessária do projeto dos conselheiros tutelares, PL 
560/2016, sem a qual, não permitirá a aprovação no Plenário 
ainda nesse ano. Houve discussão na Mesa e a suspensão dos 
trabalhos por cinco minutos, solicitado pelo Vereador Ricardo 
Nunes. Após o retorno dos trabalhos o Vereador Ricardo Nunes 
pediu verificação de presença. Declararam presença os Vere-
adores Jonas Camisa Nova, Abou Anni, Adolfo Quintas, Atílio 
Francisco, Aurélio Nomura, Ota e Ricardo Nunes, o vereador Jair 
Tatto não declarou sua presença, permanecendo em silêncio, e 
posteriormente evidenciou o seu não reconhecimento da atual 
reunião, pela falta de quorum inicial para sua abertura, além 
de dizer que sua presença era apenas para discutir matérias e 
não para votá-las. O Vereador Jonas Camisa Nova, garantiu o 
horário regimental de abertura da reunião às onze horas e qua-
renta e cinco minutos e colocou a votos o relatório do primeiro 
item da pauta, PL 509/2016, aprovado, sem o voto do Vereador 
Jair Tatto, que se retirou do recinto. O Vereador Ricardo Nunes 
solicitou a inclusão em pauta do Requerimento nº 111/2016, 
aprovada a inclusão. Foram aprovadas as seguintes matérias: 
PL 332/2012, PL 541/2012, PL 75/2014 e PLO 1/2011. Foi adia-
do, por três reuniões, o DOCREC nº 628/2016. Foram aprovados 
todos os requerimentos da pauta, números 108 até 111. Nada 
mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos. Para 
constar, nós, Caio Cesar Rodrigues, Carmen Cristina Malavazzi 
e Roberto Cassio Gonçalves, lavramos o presente termo que, 
lido e achado conforme, segue assinado pelos Vereadores pre-
sentes e por nós subscrito.

ATA DA REUNIÃO DE INSTALAÇÃO DA COMISSÃO 
DE FINANÇAS E ORÇAMENTO DO ANO DE DOIS MIL E 
DEZESSETE – PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCI-
MA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
SÃO PAULO.

Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, 
às doze horas, no Plenário 1º de Maio, 1º andar dessa Edi-
lidade, realizou-se a Reunião de Instalação da Comissão de 
Finanças e Orçamento para o ano de dois mil e dezessete, pre-
sidida nos termos do artigo 43, “caput”, do Regimento Interno 
pelo Vereador Atílio Francisco, com a presença dos Vereadores 
Aurélio Nomura, Isac Felix, Jair Tatto, Ota, Reginaldo Tripoli, 
Ricardo Nunes, Rodrigo Gomes e Rodrigo Goulart. O Presidente 
em exercício iniciou os trabalhos e abriu a palavra para que 
fossem efetuadas indicações à Presidência da Comissão, o 
Vereador Aurélio Nomura indicou o Vereador Jair Tatto para a 
Presidência. Colocada a indicação a votos, foi eleito por unani-
midade o Vereador Jair Tatto para Presidente da Comissão de 
Finanças e Orçamento. Na sequência, o Presidente eleito assu-
miu a condução dos trabalhos agradecendo a confiança pela 
presidência, e anunciou a realização da Audiência Pública do 
dia catorze de fevereiro, às dez horas, no Plenário 1º de Maio, 
para tratar do PL 56/2005, que cria, o "Disque Pichação", 
linha telefônica que recebe denuncias de pichadores e locais 
danificados por tal ato na Cidade de São Paulo e dá outras 
providências, de autoria dos Vereadores David Soares e Adilson 
Amadeu. O Vereador Jair Tatto comunicou, em seguida, que 
não haverá indicação e eleição do Vice-Presidente da Comissão 
e passou a palavra aos Vereadores membros Atílio Francisco, 
Ricardo Nunes, Aurélio Nomura, Isac Felix, Rodrigo Gomes 
e Rodrigo Goulart para considerações gerais. Em seguida, o 
Presidente anunciou que as reuniões ordinárias da Comissão 
realizam-se às quartas-feiras, com início às 11:30 horas, no 
Auditório Prestes Maia, não havendo manifestação contrária 
dos integrantes, o Presidente declarou mantido o horário das 
reuniões ordinárias. Nada mais a tratar, foram encerrados os 
trabalhos. Para constar, nós, Caio Cesar Rodrigues, Carmen 
Cristina Malavazzi e Roberto Cassio Gonçalves, lavramos a pre-
sente ata que, lida e achada conforme, segue assinada pelos 
membros presentes e por nós subscrita.

despesa do Município para o exercício de 2017 – Orçamento 
2017. Abertos os trabalhos, o Presidente convidou a compor 
a Mesa o Sr. Rogério Ceron de Oliveira, Secretário Municipal 
de Finanças e Desenvolvimento Econômico. O Secretário de 
Finanças fez uma apresentação sobre o projeto. Tendo em 
vista a grande quantidade de público presente, o Presidente 
solicitou que, para garantir a segurança de todos, que as 
pessoas que encontravam-se em pé se deslocassem ao au-
ditório externo, onde a audiência estava sendo transmitida e 
havia lugares disponíveis. Após recusa do público em deixar 
o Plenário 1º de Maio, o Presidente seguiu com a audiência e 
devolveu a palavra ao Secretário Rogério Ceron. Os vereador 
fizeram questionamentos ao Secretário. Foi aberta a palavra 
ao público inscrito. As pessoas se manifestaram questionando 
a ausência de audiências temáticas para discutir o orçamento. 
Em resposta, após ouvir os membros da Comissão, o Presi-
dente anunciou que seria agendada uma audiência pública 
temática para o dia vinte e um de novembro, a partir das 
nove horas. Nada mais havendo a tratar, o presidente en-
cerrou os trabalhos. Para constar, nós, Caio Cesar Rodrigues, 
Carmen Cristina Malavazzi e Roberto Cassio Gonçalves, secre-
tariamos os trabalhos e lavramos a presente ata, que lida e 
achada conforme, segue assinada pelos vereadores presentes 
e por nós subscrita.

ATA DA VIGÉSIMA QUARTA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA 
COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO DO ANO DE 
DOIS MIL E DEZESSEIS – QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA 
DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICI-
PAL DE SÃO PAULO.

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois 
mil e dezesseis, às nove horas e vinte e três minutos no Salão 
Nobre Presidente João Brasil Vita – 8º andar, desta Edilidade, 
realizou-se a vigésima quarta Audiência Pública da Comissão 
de Finanças e Orçamento e segunda do Orçamento 2017 temá-
tica e geral, sob a Presidência do Vereador Jonas Camisa Nova 
e com a presença dos membros da comissão, Atílio Francisco, 
Jair Tatto e Ota, além da presença do Vereador Toninho Vespoli 
foi aberta a audiência do PL 509/2016, que “estima a receita 
e fixa a despesa do município de São Paulo para o exercício 
de 2017” (Orçamento 2017), sendo a 1ª audiência pública 
temática e a 2ª geral. Os temas tiveram as seguintes pastas 
envolvidas: Secretaria Municipal de Cultura, Secretaria Muni-
cipal de Educação, Secretaria Municipal de Gestão, Secretaria 
Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social, Secretaria 
Municipal de Saúde e Secretaria Municipal de Habitação, nessa 
ordem. Abertos os trabalhos da Pasta da Secretaria Municipal 
de Cultura, o Presidente chamou a compor a Mesa a Secretária 
Municipal Maria do Rosário Ramalho, Sr. Alfredo Manevy, 
Diretor-Presidente da SPCine e Sr. Ahmed Sameer El Khatib, 
Assessor da Subsecretaria de Planejamento e Orçamento da 
Secretaria Municipal de Finanças e Desenvolvimento Econômi-
co. Estavam a Mesa os Vereadores Atílio Francisco, Jair Tatto, 
Ota e Toninho Vespoli, a seguir o presidente abriu as inscrições 
para o publico presente se cadastrar para falar e concedeu a 
palavra a Secretária que fez suas explanações utilizando-se de 
apresentação em multimídia. O Vereador Jonas Camisa Nova 
chamou os oradores inscritos para se manifestarem e durante 
as manifestações passou a presidência ao Vereador Jair Tatto 
que anunciou a presença da Vereadora Juliana Cardoso. Para 
finalizar foi dada a palavra aos Vereadores Juliana Cardoso, Jair 
Tatto, Toninho Vespoli e Atílio Francisco e a Secretária e demais 
membros da Mesa. Após os debates, ocorreram manifestações 
culturais de grupos presentes e não tendo nada mais a tratar, 
o presidente encerrou os trabalhos da audiência temática de 
cultura. Às doze horas e quarenta minutos foram abertos os 
trabalhos da Pasta da Secretaria Municipal de Educação, o 
Vereador Jonas Camisa Nova presidindo a audiência e na pre-
sença do Vereador Atílio Francisco chamou a compor a Mesa 
as seguintes autoridades: Sr. Marcos Rogério de Souza – Chefe 
de Gabinete e servidores da Coordenadoria de Planejamento e 
Orçamento (COPLAN) da Secretaria: Oswaldo Napoleão Alves, 
Vinicius dos Santos Pereira Reis e Márcia Tamiko, além do Sr. 
Ahmed Sameer El Khatib, Assessor da Subsecretaria de Plane-
jamento e Orçamento da Secretaria Municipal de Finanças e 
Desenvolvimento Econômico. O Presidente abriu as inscrições 
para o publico presente se cadastrar para falar e concedeu 
a palavra ao Chefe de Gabinete que fez suas explanações 
utilizando-se de apresentação em multimídia. O Vereador 
Jonas Camisa Nova anunciou a presença dos Vereadores Jair 
Tatto e Juliana Cardoso. A vereadora, após a apresentação do 
Chefe de Gabinete, deixou registrada a sua indignação frente a 
permuta de horário na pauta da audiência referente às pastas 
de Educação e Saúde, recebendo apoio de várias pessoas 
presentes. A Presidência foi passada ao Ver. Jair Tatto. Dada a 
palavra ao público cadastrado, um dos oradores anunciou a 
entrega de documentos à secretaria da comissão (Ofício 710 
e 711 CT/2016). Após os debates entre as partes, foi passada 
a palavra ao Chefe de Gabinete para as considerações finais e, 
nada mais a tratar, foi encerrado os trabalhos da audiência te-
mática de educação. Às quatorze horas e trinta e sete minutos 
foram abertos os trabalhos da Pasta da Secretaria Municipal de 
Gestão para tratar de Funcionalismo Público. O Vereador Jonas 
Camisa Nova presidindo a audiência, com a presença do Vere-
ador Jair Tatto, suspende os trabalhos por dois minutos para 
aguardar a chegada do representante da Secretaria da Gestão. 
Retomados os trabalhos foram chamados para representar o 
Poder Executivo o Sr. Ahmed Sameer El Khatib, Assessor da 
Subsecretaria de Planejamento e Orçamento da Secretaria 
Municipal de Finanças e Desenvolvimento Econômico, e o Sr. 
Sandro Eli Alencar, da Secretaria Municipal de Gestão. O Ve-
reador Jair Tatto se pronunciou sobre o tema e os Vereadores 
Atílio Francisco, Paulo Fiorilo e Juliana Cardoso, em momentos 
distintos, sentaram-se à mesa. O Presidente abre a inscrição 
para o público e passou a palavra a todos para se manifesta-
rem. Houve perguntas dos integrantes da Mesa respondidas 
inicialmente pelo Sr. Ahmed e Sr. Sandro. Após as considerações 
finais e, nada mais a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos 
da audiência temática de Funcionalismo Público, não sem an-
tes comunicar o público presente que a audiência sobre o tema 
Saúde seria remarcada para outra data, a fim de não prejudicar 
as pessoas que compareceram no horário previsto anteriormen-
te. Às dezessete horas deu-se início à audiência pública sobre 
o tema Assistência Social. Foi convidada para compor a mesa a 
Sr. Luciana Temer, Secretária Municipal de Assistência e Desen-
volvimento Social, acompanhada da Sr. Mariana Chiesa, Chefe 
de Gabinete da referida pasta. A Secretária Municipal fez uma 
explanação sobre o assunto. Na sequência foi aberta a palavra 
ao público inscrito. Após a fala do público, a Sra. Luciana Temer 
respondeu aos questionamentos. Após as considerações finais, 
o Presidente encerrou a audiência sobre o tema. Às dezoito 
horas e trinta minutos iniciou a audiência pública sobre o tema 
Conselhos Tutelares. Foram convidados a compor a mesa os 
Srs. Marcelo Cabral e Gustavo Bernardino, representando a Se-
cretaria Municipal de Direitos Humanos e Cidadania. Também 
passou a integrar a mesa o Ver. José Police Neto. Os vereadores 

Dezembro de 2016 em R$

ESPECIFICAÇÃO Exercício Atual ESPECIFICAÇÃO Exercício Atual

RECEITA ORÇAMENTÁRIA 823.963,11 DESPESA ORÇAMENTÁRIA 2.011.288,47
Tesouro municipal recurso vinculado 823.963,11 VINCULADA

Tesouro municipal Recurso vinculado 2.011.288,47

TRANSFERÊNCIAS FINANCEIRAS RECEBIDAS 7.031.499,60 TRANSFERÊNCIAS FINANCEIRAS CONCEDIDAS 0,00
Para execução orçamentária Recursos vinculados 7.031.499,60

RECEBIMENTOS EXTRAORÇAMENTÁRIOS 3.310.926,12 PAGAMENTOS EXTRAORÇAMENTÁRIOS 4.498.539,18
Inscrição de restos a pagar não processados 237.097,98 Pagamento de restos a pagar não processados 652.931,21
Inscrição de restos a pagar processados 10.618,00 Pagamento de restos a pagar processados 28.350,00
Depósitos restituíveis e Valores vinculados 3.063.210,14 Depósitos restituíveis e valores vinculados 3.280.516,71

Outros pagamentos extraorçamentários Intra 536.741,26

SALDO DO EXERCÍCIO ANTERIOR 19.761.294,59 SALDO PARA OMÊS SEGUINTE 24.417.855,77
Caixa e Equivalente de caixa 19.761.294,59 Caixa e Equivalente de caixa 24.417.855,77
TOTAL 30.927.683,42 TOTAL 30.927.683,42

BALANÇO FINANCEIRO

INGRESSOS DISPÊNDIOS


